

新年を迎えて

J Aしづない女性部 部長

曾我順子



新年を迎えて

J Aしづない青年部 部長

菊池慶



新年明けましておめでとうございます。組合員、各関係機関の皆様におかれましては日頃より当女性部活動に対し深い御理解とご協力、ご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

今年もまだコロナの影響は止みそうにありませんが、コロナの治療薬も海外、国内とも出来、苦しい状況が少しでも改善されたように思います。「1日でも早く治療薬を開発させたかった。」と関係者の医師の話を聞いて、思いは必ず実現するのだと強く感じました。

私たち一人一人も症状がなく

から離れ、治療に専念することをお願い致します。

これからも成ってきたことに恐れ、おびえるだけでなく前向きにとらえていこうと思う日々です。がんばれ！みんな、がんばれ！自分、がんばれ！日本です。

新年明けましておめでとうございます。昨年はコロナ禍の状況も改善の兆しが見受けられるなかで我々青年部の活動としましては、町内の小学校4校と新たに静内保育所を訪問し、定植体験授業を行いました。

静内保育所においてはシンガーソングライターの阿部卓馬さんがサプライズ訪問され、地域一体となつたPRを行うことが出来ました。

また、全道の青年部を対象に開催される「動画で発信！農の魅力」コンテストでユニーク賞を受賞した当JA青年部で作成した30秒CMをYouTubeにアップし、より多くの方に農業の魅力を伝えられるよう活動を行っております。

昨年は新たな問題として、ロシア連邦がウクライナに侵攻し、それに端を発した物価の高騰が各農家経営に深刻なダメージを与えております。私自身も新規就農者として営農を行つておりますが、看過できるものではありません。こういったご時世에서도青年部一同、新規就農者の一員としてより一層努力を重ねる所存でありますのでご指導の程、宜しくお願い致します。

最後に組合員の皆様をはじめ、各関係機関の皆様におかれまし

ても耐え忍ぶ1年になろうかと思いますが、豊穣の秋を迎えられるようご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせさせていただきます。



YouTube